

Les travailleurs de la sécurité sociale font une grève nationale en Argentine



Buenos Aires, 30 juin (RHC)- Des travailleurs de l'ANSES, l'Administration Nationale de la Sécurité Sociale de l'Argentine font aujourd'hui une grève nationale à la suite du suicide d'un retraité de 91 ans dans un des sièges de l'organisme.

Sous le mot d'ordre « Assemblée Aujourd'hui, grève demain », le syndicat des travailleurs sociaux a dénoncé que le suicide du retraité répond à une déception de la part des adhérents.

Le retraité était l'un de milliers d'autres qui sont obligés de faire des démarches personnelles exigées par le gouvernement du président Mauricio Macri qui a supprimé plus de 150 mille pensions d'invalidité.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/134233-les-travailleurs-de-la-securite-sociale-font-une-grève-nationale-en-argentine>



Radio Habana Cuba